

Toyota unterstützt die Special Olympics in Berlin

Toyota unterstützt die „Nationalen Spiele Berlin 2022“ der Special Olympics Deutschland. Vom 19. bis zum 24. Juni 2022 werden 4000 Athleten mit geistiger und mehrfacher Behinderung zur größten inklusiven Sportveranstaltung des Landes erwartet. Sie gilt auch als ein Testlauf für die Weltspiele im nächsten Jahr an gleicher Stelle. Toyota stellt als offizieller Mobilitätspartner Teilnehmern, Organisatoren und Offiziellen unter anderem Fahrzeuge wie die Brennstoffzellenlimousine Mirai zur Verfügung.

Das Gesundheitsprogramm Healthy Athletes und zahlreiche Festivalveranstaltungen rund um die Wettbewerbe ergänzen die Special Olympics Berlin 2022. Die Abschlussfeier findet vor dem Brandenburger Tor statt.

Toyota engagiert sich weltweit für die Inklusion im Sport und ist unter anderem Partner der Paralympics. (aum)

Bilder zum Artikel



André Schmidt, Geschäftsführer von Toyota Deutschland, mit den Special-Olympics-Vertretern Ian Harper, Christiane Krajewski, Timothy Shriver und Sven Albrecht (von rechts) an einem Mirai.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Special Olympics (Jörg Brüggemann/Ostkreuz)
